

PRCCI expande iniciativas para el fortalecimiento de la investigación clínica en la Isla

26 profesionales completan primer adiestramiento formal para coordinadores en esta disciplina

Advertorial

El Consorcio para la Investigación Clínica de Puerto Rico (PRCCI por sus siglas en inglés), subsidiaria del Puerto Rico Science, Technology & Research Trust, continúa expandiendo iniciativas para cumplir su misión de expandir la investigación clínica y convertir la Isla en un destino preferido, en especial contando con mayor representación del segmento de los pacientes hispanos.

"Nuestros esfuerzos en PRCCI, líder en la investigación clínica en la Isla, se enfocan en elevar el nivel de calidad y capacidades de los 27 centros en Puerto Rico y el Caribe que forman parte del consorcio para que operen alineados con nuestra misión", indicó la Dra. Amarilys Silva-Boschetti, directora ejecutiva de PRCCI. "Laboramos día a día promoviendo que un mayor número de investigaciones lleguen a la isla y podamos implantar activamente estudios de tratamientos para prevenir, detectar o tratar enfermedades", añadió Silva. También comentó que la gestión de investigaciones en suelo local permitirá que los pacientes de Puerto Rico puedan tener acceso a nuevas opciones de terapias y dispositivos innovadores, eficaces y seguros sin tener que viajar fuera de la Isla, lo que no todos pueden costear.

"En Puerto Rico contamos con una trayectoria larga y exitosa en el campo de la investigación clínica en colaboración con los centros de investigación, la industria farmacéutica y de dispositivos médicos, academia, grupos de pacientes y organizaciones de la industria tales como INDUNIV, PR Pharmaceutical Industry Association, PR Manufacturers Association y el PR Science, Technology & Research Trust. Por su parte, los centros en específico, han probado su excelencia y amplia experiencia manejando estudios especializados como por ejemplo vacunas, incluyendo las de COVID-19", señaló la directora ejecutiva.

Con el fin de ampliar las oportunidades de adiestramiento profesional en investigación clínica, PRCCI ha fortalecido su oferta de cursos virtuales. El programa más reciente fue el de Coordinador en investigación clínica (CRC por sus siglas en inglés).

"Los veintiséis participantes en éste primer curso completaron exitosamente el adiestramiento. Con esta iniciativa auspiciada por PRCCI en colaboración con Barnett International, líderes en enseñanza en este

campo, se amplía la cantera de talento que ha sido formalmente adiestrado en la Isla para este rol", explicó Silva.

"Al finalizar el programa de 10 semanas los participantes recibieron un certificado, una vez cumplieron con todos los requisitos. Esto los capacita para laborar en las investigaciones en roles diversos que van desde evaluación y reclutamiento de pacientes, supervisión de las operaciones y la documentación de trabajo diario de los estudios clínicos entre otros", concluyó Silva.

PRCCI ofrecerá próximamente su 2do Curso para Coordinadores en Investigación Clínica en colaboración con Barnett International / 17 de octubre - 19 de diciembre de 2020 (Sábados). En septiembre se celebró el simposio "COVID 19: Current Concepts and Lessons Learned from the Northwell Health/ NY Experience", una colaboración de PRCCI y Northwell Health / 25 y 29 de septiembre.

Para información sobre el programa educativo de PRCCI envíe su mensaje a: contact@prcci.org o visite www.prcci.org



Investigaciones Clínicas en Puerto Rico

- 259 estudios clínicos en curso en los centros de investigación, academia y hospitales liderados por las farmacéuticas, universidades, fundaciones, los institutos nacionales de la salud, e investigadores locales. Fuente: [ClinicalTrials.gov](https://clinicaltrials.gov). - 9 de septiembre de 2020.
- 12 categorías en las que se concentran los estudios de medicamentos y otros tratamientos: vacunación (incluye COVID-19), endocrinología, reumatología, enfermedades raras, y las causas principales de muerte en PR, entre otros.
- La información que compartimos podría cambiar ante el ciclo normal de los estudios, algunos estudios se inician y otros finalizan o se descontinúan.

PRCCI se enorgullece en apoyar el desarrollo de la investigación en PR para el bienestar de más pacientes aumentando el acceso a nuevas terapias.